

BERICHT EINRAD

JANUAR 2021 BIS APRIL 2022



Liebe SIUC Mitglieder,

Der Rückblick auf das Jahr 2021 und Beginn des Jahres 2022 fällt etwas kürzer aus, da zu Beginn von 2021 die gewohnte Meisterschaft im Hockey sowie die Einrad-WM durch die Corona-Pandemie verhindert wurden.

SUHL-Saison 2020/21 – Keine Durchführung

Die **Einradhockey-Saison 2020/21** musste leider komplett abgesagt werden. Die Vorschriften des Bundes zur Bekämpfung der Pandemie liessen keine Durchführung von Hockeyturnieren zu. Trainieren konnten die Sportler*innen mit einigen Unterbrüchen zum Glück trotzdem. So wurde die Vorbereitung für die Saison 2021/22 entsprechend einfach viel länger...

Einradhockey-Nationalmannschaft – Das Warten auf den Grossanlass

Eigentlich war die **Einrad-WM in Grenoble** im Sommer 2020 geplant, wurde dann ins 2021 verlegt und soll nun endlich im Jahr 2022 durchgeführt werden. Die Kader-Trainings konnten mit ein paar Einschränkungen zwar durchgeführt werden, jedoch fehlte etwas der grosse Wettkampf als Ziel. Mit dem näher rückenden Grossanlass werden nun sicherlich auch Trainingseinheiten und Intensität nochmals erhöht.

SUHL-Saison 2021/22 – Zurück zur normalen Meisterschaft

Bis auf ein abgesagtes Turnier konnte die Saison 2021/22 im Einradhockey durchgeführt werden. Trotz ein paar Auflagen zu Beginn der Saison kam schnell wieder der gewohnte Wettkampfrhythmus bei den Sportler*innen auf. 7 Teams in der Liga A, 4 Mannschaften in der Liga B und 5 Teams in der Liga C kämpften in ebenso vielen Turnieren um den Schweizermeistertitel. Im April fand als krönender Saisonabschluss das **Finalturnier in Olten** statt.



*Einradhockey Sportler*innen der Saison 2021/22 aus den Ligen A, B und C*

Im Gegensatz zu früheren Finalturnieren spielten die Teams aller Ligen an beiden Tagen. Am Samstag wurden die Vorrundenspiele ausgetragen und am Sonntag die Finalsple. Die Siegerehrung der Ligen A, B und C fand im Anschluss am Sonntag statt. Nach der Corona-Zeit war es schön, dass sich alle Sportler*innen wieder einmal treffen und die Erfolge feiern konnten.

21/22	LIGA A	LIGA B	LIGA C
1.	Devils (Olten)	Black Hawks 4 (Emmenbrücke)	Black Hawks 5 (Emmenbrücke)
2.	Black Hawks (Emmenbrücke)	Winti Stars (Wülflingen)	Lengnauer Wölfe (Lengnau)
3.	Green Warriors (Biberist)	OneHook (Arlesheim)	YoungHook (Arlesheim)
4.	Wülflinger Füchse (Wülflingen)	Blue Flames (Biberist)	Unicycle Tigers 2 (Gretzenbach)
5.	Unicycle Tigers (Gretzenbach)		Black Hawks 6 (Emmenbrücke)
6.	Black Hawks 2 (Emmenbrücke)		
7.	Flames (Biberist)		

Gesamtrangliste der Einradhockey-Saison 2021/22 mit den Schweizermeistern Devils, Black Hawks 4 und Black Hawks 5

Ehrung und Dank – Peter und Ernst

Im Rahmen der Siegerehrung konnten auch noch zwei Personen „verabschiedet“ werden, welche den Einradsport über Jahre geprägt haben. **Ernst Uetz** hat als Trainer der Nationalmannschaft sehr viel Zeit in der Halle verbracht und Trainings geleitet sowie die Mannschaften an Anlässen begleitet und gecoacht. Daneben war er auch als äusserst zuverlässiger Helfer immer zur Stelle. **Peter Schumacher** hat in seiner langen Zeit Strukturen geschaffen für den Einradsport in der Schweiz und stetig alles daran gesetzt, die Sportart weiterzubringen. Peter darf zu Recht stolz auf seine eingebrachten Ideen und Umsetzung zurückblicken. Ein grosses Dankeschön an Ernst und Peter!



Peter Schumacher (links) und Ernst Uetz (rechts) erhalten grossen Applaus und Geschenke für ihre Verdienste.

Schiedsrichterausbildung – Flexibel auch mittels Online-Test

Bereits vor Corona hatten Schiedsrichter*innen der SUHL die Möglichkeit, den Schiedsrichterkurs online durchzuführen. Während den Corona-Restriktionen hat diese Möglichkeit noch an Bedeutung dazugewonnen. Aufwändig wurde der Online-Test vom Ressort Schiedsrichter erstellt und nach der Durchführung genau ausgewertet. Die Kombination zwischen Online-Tests und Schiedsrichterkursen vor Ort hat und wird sich wohl auch weiter bewähren, da unterschiedliche Aspekte vertieft werden können.

J+S Grundkurs 2022 – Vier neue J+S Leiterinnen

Wir können uns freuen, dass wir im Jahr 2022 vier Sportlerinnen neu in der **J+S Leiterfamilie** im Einradsport aufnehmen konnten. Sie absolvierten unter der Leitung von J+S Expertin Ramona Hürzeler erfolgreich den Grundkurs.



Teilnehmerinnen des J+S Grundkurses 2022 in Filzbach

Dank

Zum Schluss möchte ich allen Ressortleiter*innen und Trainer*innen herzlich danken, namentlich Martina, John, Nicolai, Silvan, Selina, Livia, Mirco, Ramona und Pascal. Eure Arbeit und euer Einsatz brauchen wir – braucht der Einradsport! Weiter bedanke ich mich bei allen Helfern*innen, die sich an unseren Anlässen oder auch sonst für den Einradsport einsetzen, sowie beim Vorstand und Sekretariat ganz herzlich!

Für Fragen oder weitere Auskünfte stehe ich gerne zur Verfügung.

Christian Peier

Leiter Bereich Einrad, Swiss Indoor- & Unicycling

Olten, 05.05.2022